



# りすぐみたより

2023年11月1日  
認定こども園新宿ベアーズ

先日のあそび会はありがとうございました。親子で楽しんで頂けたでしょうか？成長と共に、行事での子どもたちの姿が変化していきます。その姿も今後は、楽しみにして頂けたら…と思います。

朝晩涼しく、日中も過ごしやすい季節になりました。お散歩に出かけると、どんぐりが落ちています。何でも口の中に入れて形や感触を確かめている時期の子どもたちなので、誤飲の危険がある小さい木の実では遊ぶことができませんが、風に揺られた落ち葉が雨のように落ちてきたり、顔より大きい落ち葉を見つけて、秋の訪れを少しずつ肌で感じています。



## <今月の予定>

- 2日(木) 身体測定
- 7日(火) 避難訓練
- 30日(木) 全園児健診

## <薄着で過ごしましょう！>

朝夕涼しくなってきましたが、りす組の部屋は日差しがたくさん入り、エアコンをつけていても23℃～25℃となっています。また、子どもは大人よりも体温が高いので、気候に合わせて、薄い衣類を重ねて着ることで調節をしていきたいと思っています。

## <今月のわらい>

- \*秋の自然を感じながら、散歩を楽しむ。
- \*保育者を仲介として、友だちと関って遊ぶ楽しさを感じる。
- \*手づかみ食べや食具を使って、よく噛んで食事をする。

## <お友達が増えました！>

10月から、新しいお友達2名が、りす組に入園しました。新しいお友達が泣いて保育者に抱っこをしてもらっているのを見ると、在園児も「抱っこして～」と訴えていました。新しいお友達が少しずつ園に慣れて遊び始めると、在園児の子どもたちも新しいお友だちを受け入れて、あそぶ姿が見られました。子どもたちは今、一人遊びや平行遊びを楽しんでいます。これから、お友だちと関わってあそぶ姿も少しずつ見られるようになると思います。お友達の刺激で遊びの世界も広がっていくので楽しみです。

## <ふかふかの芝生の上で…>

気候が良くなり、お散歩に出かけられるようになりました。たくさんハイハイや歩行を楽しんで欲しいと思い、芝生の広場へ出かけています。今、ふかふかの養生された芝生になり、楽しめそうだな～と思っていたら…ハイハイのお友だちは、ベビーカーから降りると、涙…。春の時には、不思議そうな表情をしながら、芝生の感触を喜んで触って遊んでいましたが、暑い夏、公園に出かけられなかった間に、その感覚を忘れてしまったようです。そこで、直接芝生が手足に当たらない様に、シートを敷いて、その上で日向ぼっこをしながら遊んでいます。シートの上でボール遊びをすると、シートの外に転がっていくボールを追いかけて、芝生の上をハイハイして笑顔で遊んでいる子どもたちです。少しずつ慣れて、大好きな戸外遊びになるようにしていきたいと思っています。

また、歩行ができるお友だちは、秋から靴デビューをしました。広々したふかふかの芝生の上で、尻もちを付きながら自由に歩き回り探索活動を楽しんでいます。

来月も気候の良い季節なので、戸外遊びを楽しんでいきたいと思っています。